

Obst- und Gartenbauverein Heroldsbach

Besuch des Bienenlehrstands in Lützelsdorf im Rahmen des Ferienprogramms am 6. August 2015

Neun Kinder folgten der Einladung des Vereins und besuchten mit uns den Bienenlehrstand in Lützelsdorf.

Dort angekommen erwarteten uns schon die Bienenfachleute und zeigten uns ihr „Bienenhaus“. Zur Einführung erfuhren die Kinder alles Wissenswerte über das Leben der Honigbienen und lernten wie sie sich von anderen Krabbeltieren unterscheiden. Dann ging es weiter mit der Besichtigung der Bienenweide, auf der viele Blumen wachsen, die man anderswo kaum mehr findet. Für die Honigbiene wird es immer schwieriger in ihrer Umgebung genügend Nahrung zu finden. Doch findet sie diese, kann man sich über leckeren Honig freuen. Sodann ging es an die Arbeit. Als erstes mussten die Waben vorsichtig vom Bienenwachs befreit werden. Diese kamen anschließend in eine Honigschleuder, deren Kurbel alle Kinder einmal betätigen durften. Der Honig wurde natürlich gleich verkostet und Unmengen von Honigbrotchen gegessen. Als Erinnerung nahm sich jedes Kind eine selbstgedrehte Bienenwachskerze mit nach Hause.

E. Seeler